



“Nadie es indispensable en Morena”: Ignacio Mier advirtió sobre la posible salida de Monreal



El coordinador del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en la **Cámara de Diputados**, Ignacio Mier Velazco, fue cuestionado sobre los rumores que giran en torno a la salida del partido del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), [Ricardo Monreal Ávila](#), y explicó que dentro del Movimiento existe libertad para sus integrantes.

De acuerdo al diputado Mier, la salida del senador morenista **es una decisión individual** que se respetaría dentro del partido y no tendría que interferir con su amistad. Agregó, ante las insinuaciones de los medios, que Morena no se vería afectada si Monreal ya no estuviera.

-¿No le hace falta Monreal a Morena?, le cuestionaron los presentes al diputado Mier.

-Es un movimiento. Sería vanidoso pensar que alguien es indispensable. No hay indispensables. **Nadie es indispensable**. Tenemos un movimiento que es una emoción social y parte de esa energía la hacemos cada uno de nosotros en lo individual, respondió el coordinador del partido Morena.